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REQUEIRO à MESA, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, que seja enviado
expediente através da Presidência desta Casa de Leis à Fundação do Meio Ambiente do
Pantanal, na pessoa da Diretora Presidente Srª Ana Cláudia Moreira Boabaid, com
cópias ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Marcelo Aguilar Iunes, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES ATUALIZADAS SOBRE AS TRATATIVAS E O COMPROMISSO
FIRMADO NO DIA 10 DE MAIO ENTRE AS PREFEITURAS MUNICIPAIS DE
CORUMBÁ E LADÁRIO PARA IMPLANTAÇÃO DO ATERRO SANITÁRIO EM
NOSSA REGIÃO.

JUSTIFICATIVA: A dúvida reside nos seguintes fatos:
 

1. As Comissões Especiais responsáveis por acompanhar o processo e desenvolvimento do
projeto já foram criadas?

2. Qual estimativa para início das obras?

3. Em qual estágio se encontra esse processo?

O esclarecimento e informações pertinentes ao referido tema se faz necessário para melhor
transparência e retorno à população, uma vez que se trata de soma vultosa e subsidiada com
recursos públicos para sua realização.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Novembro de 2019
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